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暴闪补光灯闪瞎眼？
北京调暗部分监控补光灯亮度

11 月 15 日，有媒体报道了
北京一些路段监控补光灯亮度
过强，对夜间行车造成了干扰，
引热议。18 日晚，记者回访报
道涉及区域，发现部分监控有
工作人员正在调试补光灯。“之
前这灯不是特别亮吗，要调整
得不能太晃眼。”目前，北京多
路段监控补光灯亮度均已调
整。但同时记者新探访发现，
东城区等多地监控补光灯亮度
仍较高。 （来源：新京报）

@子绾：早就想吐槽
了！明显的只顾监控不顾
行车安全。

@李易峰喵喵：原来这
个闪瞎眼的是监控补光灯
啊，我才知道。

@阿绿老师：有些补光
灯确实比较亮，骑单车都会
被闪到！

@还是大欣：这亮度消
耗电能是不是也多呢？环
保节能减排呢？

@苏轶峰律师：能听取
民意，点赞！其他未调整的

尽快调整。
@瘠薄60222：全国推广

吧，毕竟别的地方的也很闪。
@胡搅蛮缠啊：高速公路

上这种灯真的很多，每次基本
是盲开，完全看不到前面！

@湮灭的光子：这种监
控补光灯全国都一个样，严
重炫光！一方面交法不允
许滥用远光灯，一方面这种
灯却大行其道！PS，我们是
不是应该从技术角度考虑
设立这种监控补光灯的技
术标准？

据公安部统计，发生在
夜间的交通事故，与滥用远
光灯有关的占30%至40%，
且呈不断上升趋势。这也
足够说明强光刺眼对夜间
驾驶的危害。而暴闪补光
灯效果不亚于远光灯。说
到底，设置监控补光灯是为
了监督驾驶行为，保障驾驶
安全，但补光灯的使用也要
符合规范，应以绝对安全为
第一前提。正如有评论所
说：道路交通管理与道路驾
驶安全，不能顾此失彼。

取名生僻字保研受影响
改名接连碰壁急坏妈妈

浙江宁海严女士的女
儿，名字中有一生僻字，拼
音、五笔输入法都打不出，它
的繁体字：頔。在上海念大
四，马上就要保送研究生
了。但学校在向“学信网”推
荐过程中却发现，这个名字
没法录入系统。“办理银行卡

或者其他业务的时候，就得
用拼音或者特殊符号代替。”
妈妈觉得很对不起女儿，想
改名却接连碰壁，这可急坏
了严女士。好在学信网客服
称，可以用相同的符号、拼音
代替就可以了。

（来源：钱江晚报）

@Leona：我当年差点
也是名字里有这个字……但
是这个字真的很好，我觉得
是系统做得不好需要更新。

@徐昕頔Xindi：哈哈哈
……我研究生都毕业了，一
直用的繁写頔，一路都很顺
啊。繁写不繁写不是一个意
思嘛？

@雨风：千万别嘚瑟，以
为有寓意的冷僻字就了不起。

@下辈子开米店：取生
僻字，小时候老师不会读，会
错过很多活动参与的机会，
长大后领导不会读，会错过
很多升迁机会……这是真
的。

@杨林月：我在进修时
碰到了一个同是进修的医
生，他姓丁，名叫“丁一”，多
好！姓带名，总共3划，多简
单，省去了很多麻烦。

大部分人的名字是跟随一
辈子的，所以取名很重要。而
这则新闻就告诉大家：取名有
讲究，生僻字要慎用，在生活中
会很麻烦。公安人口信息库专
用字库是最全的，甚至包括了

不少少数民族的文字，设有生
僻字库。但教育部门、银行、航
空公司、房产等部门没有专用
字库，无法共享这些生僻字。
所以取时容易用时难。新手爸
妈一定要想清楚啊！

第二批“不忘初心、牢记使命”主题教育开展以来，锡山税务结
合辖区民营企业数量众多、高成长期的特点，聚焦解决民营企业
“成长的烦恼”，在深入调研走访察实情中解难题，在坚持问题导向
抓整改中疏堵点，用为民服务的初心让企业在降税负、优服务中更
加“暖心”，助力民营经济走向更广阔的舞台。

在问需解难中当好企业发展“护航员”

在简政优服中打通政策落地“高速路”

新税务新作为

不忘初心 牢记使命

锡山税务：以主题教育助力民营经济走向更广阔舞台

“把座谈会变成现场办公
会，这样有针对性的精准调研真
正是解难解到了点子上”，在锡
山区税务局组织的一场主题教
育调研座谈会上，中科微至智能
制造科技江苏有限公司会计张
宁关于企业研发费加计扣除等
新政的疑惑不仅当场得到了回
应，而且税务人员还主动帮助企
业算好了政策“明细账”。今年
公司各项减税降费政策红利预
计可达500万元。“让我们打造
智慧物流‘中国芯’的底气和信
心更足了”，张宁说。

为了让调研更精准、解难更
高效，锡山税务一改过去通过调

研来发现问题、了解需求再解决
反馈的传统模式，打好问计问需
的提前量，从主题教育一开始就
通过问卷调查形式广泛征集民
营企业的涉税问题建议，做足了
调研的“备课”，从而把答疑解难
直接推进到了调研现场、走访实
地。目前已向辖区内包括中科

微在内的100多家企业发放了
调查问卷，针对性解决企业个性
化诉求17个。

同时，以“纳税人之家”为依
托，联合区纪委、区工商联和地
方商会，深入走访9个乡镇板块，
连开4场调研会，发放《与民营经
济发展同行》宣传册300多份，
现场宣传惠民优商的好政策，跟
踪减税降费落地成效。区局针
对不同类型民营企业开展的护
航“走出去”、援税IPO、落实“一
号文件”做好涉农“第一服务”等
活动，分类施策、精准服务，深入
人心、广获好评。

今年以来，小微企业普惠性
减税、下调增值税税率、留抵退
税等一系列减税降费政策陆续
出台。针对主题教育期间企业
反映集中的个性化政策服务诉
求，区局专门成立了税务营商专
员团队，从定向政策辅导、到办
税绿色通道、到疑难杂症会诊，
一条龙打好服务民营企业减税
降费的“组合拳”。

“公司今年4月刚刚投产，

大家的精力都扑在搞经营上，多
亏税务部门的提醒和辅导，让我
们及时享受到了125万元的增值
税留抵退税，真是一份创业‘大
礼’！”积水映甫高新材料（无锡）
有限公司办税会计张茜点赞说。

锡山税务着力提速政策落
地和便捷办税，“双管齐下”为民
营经济减负担、提效能。一手抓
线上精准宣传，开辟“与民营经
济发展同行”专栏，编发经典案

例、解读最新政策，累计发放宣
传资料64000余份，微信公众号
推动新政解读160余条，浏览量
达27914次；一手抓办税提速增
效，加速推进“不见面审批”，落
实“新办企业套餐”全程网上办、
全业务“一窗通办”等服务承诺，
办税服务厅平均办理时间和纳
税人平均等候时间比同期分别
下降了50%、85%，“不见面”业
务量达到96%。

在守望相助中推动营商环境“上台阶”
“发票可以网上领，

复杂问题热线电话‘即时
解答’，让我们可以没有
后顾之忧地全力备战‘双
十一’”，无锡新日电动车
股份有限公司财务总监
范来生高兴地表示，税务
部门第一时间帮助解决
了网络平台销售带来的
销售奖励返还收入确认、
自然人申请劳务开票个
人所得税、短期发票用量
大幅增加等涉税问题，为
企业拓展电商业务提供了

“坚强后盾”，今年的网上
销售再创新高。而这仅仅
是锡山税务服务重点民营
企业和民营经济新业态发
展的一个缩影。

去年11月，习近平
总书记在民营企业座谈
会上发表的重要讲话，为
区域民营经济发展提振
了信心、增强了动力。随
着无锡一棉智能化产线
改造、“智慧红豆”、尚品
宅配智能家居项目等一
批智能项目的升级和落
地，智能制造、高端制造

成为锡山民营经济转型
升级的主攻方向

企业所需，税务所
向。通过主题教育期间
深入调研走访和开门问
计问需，锡山税务专门成
立“重大项目建设”专家
服务团队，为企业转型升
级提供定向政策扶持和
个性涉税服务，当好企业
发展“店小二”。“我们已
经重点针对辖区红豆纺
织服装工业互联网平台
试点示范项目、省市级
20家示范智能车间、确
成硅化省“隐形冠军”、入
选市“雏鹰”“瞪羚”“准独
角兽”名录70户企业以
及上市公司、准上市公司
等，开展政策辅导和专项
服务20余次。通过把企
业的‘烦心事’变成‘暖心
事’，为锡山民营经济高
质量发展营造良好的税
收营商环境。”锡山区税
务局纳税服务股王汉东
介绍，今年1－10月，全
区新增税务登记民营企
业同比增长近三成。


